

U 15: Niederlage in Vöslau

Geschrieben von: Bernhard Doppler
Montag, den 16. April 2007 um 12:00 Uhr

Hollabrunn und Vöslau spielen in dieser Altersklasse in einer eigenen Liga. Es war uns schon vor dem Spiel klar, dass nur eine außergewöhnliche Leistung, gepaart mit viel Glück reichen würde, um überhaupt mithalten zu können.

Leider traf keine dieser beiden Voraussetzungen in dieser Begegnung auf uns zu. Bis zur 18. Minute, Spielstand 10:5, konnten wir passabel mithalten, mussten bis zur Pause jedoch noch acht Treffer hinnehmen, konnten aber nur mehr einen erzielen.

In der zweiten Halbzeit übernahmen unsere Spieler mehr Verantwortung und mit mehr Wurfglück (ca. 10 Stangenschüsse) hätten wir ein nominell besseres Resultat als den Endstand von 34:17 erzielen können. Das Ergebnis entspricht jedoch dem momentanen Leistungsunterschied.

Einen nicht alltäglichen Eintrag im Spielprotokoll konnte Tormann Marc Muhm verbuchen: Gegen sein sehr gut agierendes Gegenüber konnte er zwei 7m Strafwürfe sicher verwandeln.

Union Korneuburg: Muhm 2; Bartl 8, Romann 1, Hirschegger 2, Situm 1, Jany, Schneider N., Kramer L., Leidenfrost 2, Bauer M., Schafler J. 1